



Ein Künstler fertigte dieses Sandbild des jungen Paares. Leider hat er Großpapas schmucke Bartziederde vergessen



Einfach charmant sieht Großmama aus. Kein Wunder, daß diese Badereise zu der langersehnten Verlobung führte

Also da war es geschehen. Der Streit verlief sich im Sand (wie immer), und ich lief zur Mansarde, öffnete unter einiger Mühe die Truhe und fand, was ich dort nie vermutet hatte: ein Album mit Bildern von Großmamas Badereisen und ein Tagebuch. Ich las, staunte und nur manchmal lächelte ich:



Nach dem Bad, das damals wenig mit Wasser oder gar Schwimmen zu tun hatte, eine kleine Dusche des Wärters

Sieg auf der ganzen Linie. Wohl versucht die kokette Rivalin, durch immer neue Kostüme Großpapa zu blenden. Aber das hält nicht stand gegen Großmamas Liebreiz und Eleganz

